



REAL FEDERACION ANDALUZA DE GOLF

GOLF ADAPTADO



REAL FEDERACION ANDALUZA DE GOLF



REAL FEDERACION ANDALUZA DE GOLF

Comenzamos el año 2021, como un año muy muy atípico, intentando volver a la normalidad, esa normalidad que, entre unas cosas y otras no llegó, hasta mediados de año, ya que por encima de todo estaba velar por la salud de todos los jugadores que integran las escuelas.

Las Escuelas de Golf Adaptado, que como ya sabéis fue un proyecto que inició la RFEG hace ya unos años, comenzaron de nuevo sus clases en septiembre con unos 150 alumnos, que gracias a la magnífica dedicación de los profesores, estamos consiguiendo que cada vez sean más numerosos los grupos y las escuelas.

Desde el Comité queremos agradecer a profesores, monitores y clubs su esfuerzo y dedicación, ya que sin su inestimable colaboración y ayuda sería imposible sacar este proyecto adelante.

Este año 2021, debido a varias causas, no hemos tenido una participación muy elevada de jugadores andaluces en el Campeonato de España, esperemos que el este año tengamos record de participantes al celebrarse en Real Guadalhorce Club de Golf, los días 2, 3 y 4 de abril.

Desde el Comité, dar a las gracias a todos los que colaboráis y participáis con nosotros.